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Top 10.3 Aufstellung von Containern an der FGTS 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass die Container auf dem FGTS Gelände in der 
Aufstellung seien.  
 
ORM Friedrich merkt an, dass man im Zuge der Containeraufstellung – dort würden 
mit Sicherheit auch Versorgungsleitungen benötigt –  auch die bereits mehrfach 
beantragten Leuchten für die Zuwegung zur Gartenstraße installieren sollte.  
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